

Offizielle Einweihung Anfang 2014

JUGENDZENTRUM In Lollar steht vorläufiges Programm der neuen Jugendpflegerin Carolin Müller

LOLLAR (sl). Aus Anlass der Übernahme als neue Jugendpflegerin veranstaltete Carolin Müller im Jugendzentrum (Juz) einen „Tag der offenen Tür“, um sich vorzustellen. Dabei hatte sie Jugendliche und Eltern eingeladen, denen sie zur interkulturellen Woche das Angebot im Juz erklärte. Am Freitagnachmittag hatte man sich mit vielen Spielangeboten und Graffiti für die Kinder im Garten, aber auch Kuchen, Kaffee und verschiedenen Suppen auf die Besucher vorbereitet. Am Abend gab es erstmals ein Angebot, das sich „Offenes Juz“ nannte und für Jugendliche ab 13 Jahren gedacht war. Im Gespräch erläuterte Müller das vorläufige

Programm des Juz, das jeweils am Montag von 15 bis 17 Uhr mit einer AG als „Boys Club“ die Jungen der fünften und sechsten Klasse ansprechen soll. Für Mädchen der dritten und vierten Klasse der Grundschule Lollar gibt es am Dienstag von 13.15 bis 14.30 Uhr eine AG, bei der auch Sozialarbeiter Reiner Ditthardt von der Grundschule mit von der Partie ist. Dann gibt es am Mittwoch von 13.15 bis 14.45 Uhr ein Clowntheater mit Rike Radloff vom „Theater Pikante“ für Mädchen der vierten Grundschulklasse, und am Donnerstag folgen Mädchen der siebten Klasse, die von 15 bis 17 Uhr bei „Ladies Time“ im Jugendzentrum anzu-

treffen sind. Am Freitag ist von 18 bis 22 Uhr kein Programm vorgesehen, sondern ein „Offenes Juz“ für Jugendliche ab 13 Jahren, wie Müller erklärte. Eine offizielle Feier im Juz soll es geben, wenn die restlichen Arbeiten abgeschlossen sind. Müller rechnet damit zwischen Februar und März. Eine Gruppe von Jugendlichen des Haupt- und Realschulzweiges will mit Paul Römer, dem Berufseinstiegsbegleiter im Rahmen des Schulunterrichts, vorher aber Verschiedenes renovieren. Dies soll einmal wöchentlich innerhalb von drei Stunden geschehen, mit Schülern, die sich für einen handwerklichen Beruf interessieren.



Das Kickerfußballspiel im Jugendzentrum in Lollar war der große Hit beim Tag der offenen Tür. Foto: Scherer